

El nuevo buldócer desbrozador comienza sus trabajos en Santa Cruz de los Cuérragos

La Diputación adquirirá una nueva máquina para desbrozar en zonas menos abruptas de la provincia.

*Por Gabinete de Prensa
may. 5, 2025*



El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, ha recibido hoy el buldócer desbrozador adquirido con cargo al Plan Montel Seguro de la Consejería de Industria, Comercio y Empleo de Junta de Castilla y León que ha comenzado sus trabajos en Santa Cruz de los Cuérragos, en un acto en el que también han estado presentes el delegado territorial del Gobierno Autónomo en Zamora, **Fernando Javier Prada Antón**, el vicepresidente segundo de la Institución Provincial y diputado

provincial por la comarca de Sanabria-La Carballeda, **Ramiro Silva Monterrubio**, y el alcalde del Ayuntamiento de Manzanal de Arriba, **Nazario Castedo Bobillo**.

El buldócer ha tenido un coste de algo más de **295.000 euros** y forma parte del paquete de vehículos adquiridos por la Institución Provincial con cargo al Plan Montel Seguro, financiado íntegramente por el Gobierno Autónomo con una partida 847.000 euros,

Se suma a cinco furgonetas, un furgón, un vehículo todoterreno y dos remolques que, junto a motosierras, desbrozadoras y equipos de protección individual que se han integrado al Parque de Maquinaria de la Diputación Provincial de Zamora para llevar a cabo **trabajos de prevención de incendios** en el interfaz urbano y forestal, la apertura de fajas auxiliares en caminos y carreteras, y la adecuación de zonas recreativas y riberas, entre otros, enmarcado en el **Plan de Empleo Montel** para el presente año.

Javier Faúndez ha anunciado que también **con cargo al Montel Seguro y con una aportación complementaria de la Diputación a mayores se comprará un nuevo buldócer multifuncional de desbroce con brazo cabezal** con una inversión de **300.000 euros**, que prestará servicio en zonas menos abruptas como son las comarcas de Los Valles de Benavente y Aliste y Tierra de Tábara.

Del mismo modo, ha apuntado que, con cargo a la bolsa de empleo, en las próximas semanas la Institución Provincial contratará a **tres nuevos conductores de maquinaria** para el manejo de estos vehículos.

El presidente provincial ha concluido que esas adquisiciones responden a **la filosofía de la Diputación Provincial y de la Junta de Castilla y León para prestar el mejor servicio a los pueblos de la provincia**.